

# Le Vatican consacre un timbre à saint Josémaria

17/11/2003

Le 18 novembre, le Département de Philatélie du Vatican va mettre en circulation un timbre poste et un tampon à l'image de saint Josémaria. Le dessin est l'œuvre de l'artiste Irio Fantini, qui s'est appuyé sur l'esquisse réalisée par le Bureau de Philatélie et Numismatique du Vatican. Le tampon reproduit le visage du fondateur de l'Opus Dei. En haut on peut lire : « DIE EMISSIONIS

» et en bas « POSTE VATICANE » 18 novembre 2003.

Si l'on souhaite se procurer ce matériel philatélique, on peut s'adresser au Bureau de Poste du Vatican, jusqu'au 3 décembre. Voici le numéro de fax : (+ 39) 06 698 85 378, le numéro de téléphone : (+39) 06 698 83 406

Cette nouvelle émission rejoint celles d'autres pays : l'Italie, l'Espagne, la République Dominicaine, les Philippines, le Guatemala, le Panama et l'Uruguay ont émis plusieurs timbres poste et tampons commémoratifs lors du centenaire de la naissance et la canonisation de saint Josémaria. D'autres pays ont par ailleurs aussi émis des timbres : la Pologne, Le Salvador, le Brésil, la Colombie, l'Équateur, le Honduras, le Nicaragua et le Venezuela (deux séries). Le 11 octobre dernier, la Commission Nationale de Philatélie

du Pérou a mis aussi en circulation un timbre poste à l'image de saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-vatican-consacre-un-timbre-a-saint-josemaria/> (12/12/2025)